



Tolosa hará una "profunda reflexión"en torno a los usos del palacio Aranburu

En breve se conocerá quién es la persona que se convertirá en jefe del servicio. El edil Andoni Iturzaeta destacó "la apuesta que se ha hecho por la calidad de los espectáculos que se contratan"

Marta San Sebastián. Tolosa

Los miembros del departamento de Cultura y Fiestas del Ayuntamiento de Tolosa comparecieron ayer para dar a conocer su tradicional balance del año pasado. El edil Andoni Iturzaeta destacó la "apuesta decidida que se ha hecho por ofrecer espectáculos de calidad en el Leidor". Asimismo anunció que a lo largo de este año el palacio Aranburu se someterá a una "profunda reflexión".

El próximo mes se conocerá el nombre de la persona que ocupará la plaza de jefe de la biblioteca municipal. Esta persona será la encargada de liderar el proceso de deliberación, para poder satisfacer las necesidades de los usuarios. "Creo que debemos reconsiderar por una parte el horario, ya que tenemos quejas, sobre todo en época de exámenes, qué compras debemos hacer o una posible ampliación", explicó Iturzaeta. Una de las opciones que se barajó en en su momento fue la de anular una de las plantas de exposiciones para poder ampliar la biblioteca. "Yo, personalmente soy partidario de la ampliación, pero habrá que acordarlo entre todos", apostilló.

En cuanto a lo que se refiere propiamente al balance del ejercicio anterior, desde el departamento de Cultura destacaron "el alto nivel" de los artistas, agrupaciones y espectáculos que han visitado Tolosa, "convirtiéndolo en el segundo auditorio de Gipuzkoa". "Hemos apostado por la calidad y nos parece que hemos acertado. Por ejemplo, el ciclo MunduaTolosan ha permitido traer a Tolosa artistas de la talla de Cesaria Évora o Carlos Núñez, lo que antes sería impensable. En este sentido, también vamos a incrementar el presupuesto para Tolosandblues ", añadieron.

En cuanto a la programación de cine destacaron la labor conjunta que se ha hecho para potenciar el cinefórum. Prueba de ello es la doble sesión que se ha establecido, que ha conseguido incrementar el número de espectadores. Por su parte, indicaron que "el público de las sesiones comerciales de fin de semana varía mucho según la película que se proyecta". En este sentido, evaluaron muy positivamente la Zinefesta, que agotó los abonos para ver varias películas en el puente de la Constitución. "Debemos sacar conclusiones de ello", destacó Iturzaeta.

Asimismo, las exposiciones más visitadas el año pasado fueron la de Gotzon Etxeberria y Jesús Elosegi (692 visitas) y la muestra de Nestor Basterretxea e Iñaki Epelde (944). De la misma manera subrayaron la "enorme actividad" que vive la biblioteca infantil, tanto en lo que concierne a los préstamos como a las actos que se organizan. Los talleres de la casa de cultura también registran un alto número de alumnos (311), que aumenta año tras año. La escuela de ballet es la modalidad que más adeptos tiene (153).

Andoni Iturzaeta mencionó los grandes proyectos a los que se enfrentará Tolosa este año: "El centro de marionetas ya ha comenzado las obras, esperamos definir un proyecto cultural para Abastos y el Plan General deberá pensar en dotaciones culturales, como un nuevo espacio para Bonberenea".